

# BIG ISSUE

## Mahfud MD Apresiasi Kebijakan Polri Dalam Pengamanan Arus Mudik Lebaran 2023

Achmad Sarjono - [JATIM.BIGISSUE.ID](http://JATIM.BIGISSUE.ID)

Apr 23, 2023 - 07:28



SITUBONDO - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD mengapresiasi Kebijakan Polri dalam pengamanan arus mudik Lebaran 2023.

Mahfud MD menyebut, kebijakan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dalam menerapkan sejumlah kebijakan yang sangat strategis dan efektif saat arus mudik.

“Mewakili masyarakat saya mengapresiasi kepada Kapolri dan jajarannya yang telah berhasil dalam mengelola arus mudik Lebaran tahun ini,” ujar Mahfud MD saat di temui awak media di hotel Utama Raya Banyuglugur Situbondo Jawa Timur, Sabtu (22/4).

Ia mengaku dari pengamatannya melalui media masa, arus mudik lebaran 2023 kali ini tidak terjadi kemacetan yang luar biasa.

“Dari pengamatan saya melalui berbagai media massa, tidak terjadi kemacetan yang luar biasa saat arus mudik, ” terang Mahfud MD

Secara khusus Menkopolhukam itu mengatakan pengalamannya selama berada di Kabupaten Situbondo tempatnya menginap dimana dirinya didapuk untuk memberikan khutbah sholat led Idul Fitri di Ponpes Nurul Jadid Paiton Probolinggo.

“Ada yang menarik yaitu program Polres Situbondo yang memberikan pelayanan tambal ban dan BBM gratis yang saya dengar Kapolri langsung mempostingnya di Twitter, ini merupakan program luar biasa menurut saya,” puji Mahfud MD.

Mantan Hakim MK itupun mendoakan semoga dalam menjalankan tugasnya keluarga besar Polri selalu mendapat bimbingan dan kemudahan dari Allah SWT.

Namun demikian, Mahfud juga meminta kerjasama masyarakat dengan pihak Kepolisian untuk dapat terciptanya keamanan dan ketertiban yang menjadikan rasa aman dan nyaman dil lingkungan masyarakat itu sendiri.

“Polri dan TNI sudah bekerjasama, tentunya keterlibatan masyarakat juga diperlukan sehingga tercipta system keamanan dan kenyamanan di lingkungan masyarakat itu sendiri,”pungkas Mahfud MD. (\*)